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La Palabra Hablada No 147 
El Testimonio De Nuestro Espíritu 

Pastor, Brian Kocourek 
27 de febrero 2010 

 

Ahora bien, esta noche me gustaría leer del sermón del hermano Branham La Palabra 
Hablada Es La Simiente Original y vamos a leer en el párrafo 155-6 155 Y Ud. dice: 
"Bueno, Hermano Branham, espere un momento. Bendito Dios, yo los he visto ir allá y 
sanar a los enfermos". Oh, seguro; también yo. "Oh, yo los he visto hablar en lenguas". 
Sí, señor. También yo. Y yo nunca he creído, y no hay ninguno que pueda probarlo por 
la Palabra de Dios, que la evidencia inicial del Espíritu Santo, es hablar en lenguas. Yo 
quiero que esa persona venga y lo haga. Yo he hecho ese reto siempre. Yo creo en 
hablar en lenguas. Sí, señor; pero yo he visto a diablos hablar en lenguas, a brujas y 
brujos hablar en lenguas e interpretarlas, negando allí que había tal cosa como 
Jesucristo. Yo he visto hombres hablar en lenguas viviendo con la esposa de otro 
hombre. Pararse y mirarme directo en la cara y una visión delante de él y llamarlo a un 
lado y hacerlo testigo de eso. ¿Y Ud. le llama a eso el Espíritu Santo? 
 

156 Oh, sí. Ud. dice: "Bueno, Hermano Branham, ¿no cree Ud. que el Espíritu Santo 
habla en lenguas?" Sí, señor, pero déles la prueba de la Palabra. ¿Ve?, Janes y Jambres 
obraron milagros. Correcto, ¿no los hicieron ellos? Sí, señor. Janes y Jambres... Cuando 
Moisés fue a Egipto, todo lo que Moisés hizo en manera de una señal, Janes y Jambres, 
esos dos brujos, podían producir la misma cosa; dos diablos. Moisés decía: "Pulgas". 
Ellos decían: "Pulgas". Moisés decía: "Una vara en el suelo". Ellos decían: "Una vara 
en el suelo". "Una serpiente". "Una serpiente". Correcto. Ellos podían obrar milagros. 
La Biblia dijo que en los últimos días se levantarían diablos obrando milagros y 
engañarían a la gente. Bastante duro, hermano, pero Ud. debe de saber la Verdad. 
 

Ahora, lo que la gente pentecostal está buscando es algún tipo de evidencia o testimonio 
del hecho de que han sido bautizados con el Espíritu Santo y de hecho son hijos e hijas de 
Dios. Ahora, eso no es un mal motivo, porque todos buscan algún tipo de marcador en su 
concierto para decir si están o si no están llenos con el Espíritu de Dios. Así que los 
pentecostales decidieron que sería el hablar en lenguas, porque después de todo el día de 
Pentecostés, los creyentes hablaron en lenguas. Hoy en día, ellos han tomado esta idea y 
añadieron sus propios pensamientos y ellos enseñan que la evidencia del Espíritu Santo 
es que usted pueda hablar en una lengua desconocida. Pero lo que sucedió en el día de 
Pentecostés es contrario a lo que ellos enseñan. Ellos no hablaron en lenguas 
desconocidas, el verdadero milagro el día de Pentecostés fue que cada uno les oía en su 
propia lengua.  
 

Hechos 2:1  Cuando llegó el día de Pentecostés, estaban todos unánimes juntos. 2 Y de 
repente vino del cielo un estruendo como de un viento recio que soplaba, el cual llenó 
toda la casa donde estaban sentados; 3 y se les aparecieron lenguas repartidas, como de 
fuego, asentándose sobre cada uno de ellos. 4 Y fueron todos llenos del Espíritu Santo, y 
comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba que hablasen. 5 
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Moraban entonces en Jerusalén judíos, varones piadosos, de todas las naciones bajo el 
cielo. 6 Y hecho este estruendo, se juntó la multitud; y estaban confusos, porque cada 
uno les oía hablar en su propia lengua. 7 Y estaban atónitos y maravillados, diciendo: 
Mirad, ¿no son galileos todos estos que hablan? 8 ¿Cómo, pues, les oímos nosotros 
hablar cada uno en nuestra lengua en la que hemos nacido? 9 Partos, medos, elamitas, y 
los que habitamos en Mesopotamia, en Judea, en Capadocia, en el Ponto y en Asia, 10 en 
Frigia y Panfilia, en Egipto y en las regiones de Africa más allá de Cirene, y romanos 
aquí residentes, tanto judíos como prosélitos, 11 cretenses y árabes, les oímos hablar en 
nuestras lenguas las maravillas de Dios. 12 Y estaban todos atónitos y perplejos, 
diciéndose unos a otros: ¿Qué quiere decir esto? 
 

Como vemos había un testimonio en ese día que el Espíritu Santo cayó sobre los 
creyentes, y era que cada hombre que oía podía entender lo que se decía en su propia 
lengua.  
 

Ahora, el apóstol Pablo se refirió a la testimonio del Espíritu de Dios para el creyente en 
Romanos 8 13  porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu 
hacéis morir las obras de la carne, viviréis. 14 Porque todos los que son guiados por el 
Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. 15 Pues no habéis recibido el espíritu de 
esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, 
por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! 16 El Espíritu mismo da testimonio a nuestro 
espíritu, de que somos hijos de Dios. 17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios 
y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente 
con él seamos glorificados. 18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo 
presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse. 
19 Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la manifestación de los hijos 
de Dios. 
 

Noten Pablo nos dice que es "El Espíritu" que da testimonio a "nuestro espíritu" que 
somos hijos de Dios. Hermano Branham dice, "Sólo porque usted fue bautizado 
correctamente no quiere decir que han nacido de nuevo". Él dijo," Uds. Tienen que ser 
bautizados con el Espíritu Santo."  
 

El Lugar Provisto Para La Adoración 65-0425 P: 40 Vamos a ver lo que la Biblia dice 
ahora. Encontramos en I Corintios capítulo 12, La Biblia dice, "Por un Espíritu somos 
todos bautizados en un solo Cuerpo."Estamos bautizados en el Cuerpo de Cristo, un 
Espíritu Santo. No somos sacudidos, no somos juntados; no somos bautizados con agua. 
Somos bautizados con el Espíritu Santo en el cuerpo de Jesucristo. Cuánto tiempo dura 
cuando se llega allí, ¿hasta que se portan mal? Efesios 4:30 dice: "Y no contristéis al 
Espíritu Santo de Dios, por el cual sois sellados hasta el día de su redención."Discuta 
con eso, pero yo no. Eso es lo que dice. Lo estoy leyendo. Está bien."Sellados hasta el día 
de la redención ", hasta el día en que Jesús viene por usted. Entonces pienso en eso.  
 

El Lugar Provisto Para La Adoración 65-0425 P: 70 Vea, usted no puede morir; usted 
es vivificado. Oh, si la iglesia sólo pudiera ver eso, eso no es lo que usted vas a ser; 
usted ya lo es. Es el demonio que esta tratando de robarle eso. "Bueno", dicen, "ahora 
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voy a decirle. Yo pertenezco a esto." No importa a lo que usted pertenezca. Tiene que 
nacer, regenerado, bautizado con el Espíritu Santo en Cristo Jesús, vivificado a toda 
Palabra. Su Espíritu en usted marcará la pauta con un "amén" a cada palabra de la 
Biblia. Fuera de eso, si se sacude su cabeza sobre otra,  tiene ese espíritu. No es el 
Espíritu de Dios que pone en duda la Palabra de Dios. Va a seguir la Palabra de Dios. 
No sólo lo creo, sino que la hace vivir. Se manifiesta la Palabra de Dios. Sí, señor.  
 

Ahora, noten él dice: "Ustedes ya son" ¿y qué significa eso? Bueno, déjeme decir esto, 
hace unas semanas hice una declaración que si no estaba escuchando es posible que no ha 
entendido lo que yo estaba tratando de decir. Yo decía que no son sus acciones que están 
predestinados, es la persona que está predestinado. Ahora, yo sé que podemos ver algunas 
acciones que se habla en la Escritura como predestinado, y eso es correcto. Pero la 
persona es quien Dios predestina. Él tiene un cuadro de usted desde el primer momento 
en su mente, y fue ordenado para ese cuadro. Pero se empieza aquí, y Él le ha ordenado a 
finalizar aquí. Ven, por preconocimiento él le conoció, y ha planeado su destino, eso es 
así. En el principio en su mente, le conocía, y le ha ordenado a un cierto estatus y estado. 
Hijos de Dios en la imagen del primer hijo, ¿verdad?  
 

Bien, pero usted está aquí ahora, y no allá. Sin embargo, usted está en su camino. Así De 
acuerdo con Salmos 1:6 Porque Jehová conoce el camino de los justos; con una 
participación activa, así que cuando usted está en problemas, él está allí como su escudo 
y escudo. Cuando usted está en necesidad está allí como su Jehová Jireh, su proveedor. 
Cuando usted está enfermo, él está allí como su sanador. Uds. ven, Él le ha ordenado a un 
cierto lugar, un cierto papel en la familia, y Él está allí en cada paso del camino. Ahora, 
eso no quiere decir que Él le empuja a través de un tubo y dice bendito es el que vence. 
De ninguna manera, pero Él está allí para asegurarse de que no se hará daño mucho a si 
mismo.  
 

Dice que si usted es de otra mentalidad racional, Él lo revela. Así que eso significa que 
está allí como esa vocecita que sigue para dirigir y orientar, si sólo se lo permitimos. Pero 
él no hace su elección para usted, le hace que haga usted mismo. Así que si yo estoy aquí 
en este estado ahora mismo, pero soy puesto a ese estado y me vio en él antes de la 
fundación del mundo, entonces yo sé que voy a estar allí. No sé lo que resulta puede ser 
que tome en mi jornada a ese estado, pero yo sé que lo sabe, y sé que Él pondrá delante 
de mí lo que me lleva a tomar la decisión correcta. 
 

Es como en el curling, usted sabe es el deporte Olímpico de Invierno. Lanzan la vasija de 
barro sobre el hielo hacia el blanco, y luego dos personas delante para ir preparando el 
camino. Se cepillan aquí o allá y por la forma en que el pincel de hielo hace que la vasija 
de barro gire a la derecha o a la izquierda, pero le dejan hasta su destino final. Y así 
también un hombre puede elegir su camino, pero el Señor dirige sus pasos.  
 

Salmos 17:5 Sustenta mis pasos en tus caminos, Para que mis pies no resbalen. 
 

Proverbios 15:19 El camino del perezoso es como seto de espinos; Mas la vereda de los 
rectos, como una calzada. 
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Proverbios 10: 3 Jehová no dejará padecer hambre al justo; Mas la iniquidad lanzará a 
los impíos. 
 

Salmos 1: 6 Porque Jehová conoce  (yada, el Señor vigila) el camino de los justos; Mas 
la senda de los malos perecerá (Aw-malo, eso significa que se deja a uno mismo). 
 

Así que tenemos que hacer la pregunta... Entonces, ¿cómo sabemos que hemos nacido de 
nuevo por el Espíritu de Dios? ¿En qué tenemos confianza en que hemos nacido de 
nuevo? ¿Cuál es nuestra evidencia o nuestra seguridad - o testimonio de que hemos 
nacido de nuevo y hemos sido bautizados con el Espíritu Santo? Y entonces tenemos que 
hacernos esta pregunta. ¿Por cual de los testimonios tenemos confirmación de que hemos 
sido verdaderamente nacidos de nuevo? Y luego me gustaría decir, en primer lugar 
sabemos que el Espíritu Santo está en un pago inicial o arras de nuestra herencia. 
Encontramos esto en Efesios 1: 13 a 14 Y en segundo lugar, sabemos que el Bautismo 
del Espíritu Santo es nuestra esperanza de la gloria o el anhelo ardiente de que la mente 
de Dios entra y se apodera de nuestra mente como lo encontramos en Colosenses 1: 27 a 
quienes Dios quiso dar a conocer las riquezas de la gloria de este misterio entre los 
gentiles; que es Cristo en vosotros, la esperanza de gloria, 
 

Y 2 Tesalonicenses 1: 10  cuando venga en aquel día para ser glorificado en sus santos 
y ser admirado en todos los que creyeron (por cuanto nuestro testimonio ha sido creído 
entre vosotros). 
 

Y de nuevo en 1 Juan 2: 19-21 donde Juan dice: "tenemos una unción que nos hace 
saber todas las cosas" Y se fijarán que cuando vamos a recibir la unción en nuestras 
mentes y nuestra alma nos vivificará a la Palabra de Dios como dice Juan, sabemos todas 
las cosas. Y esto es exactamente lo que el hermano Branham dice que cuando Él dijo que 
la Palabra de la hora llega a ser una luz encendida que tenemos ante nosotros. 
 

El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P: 114 ¿Quieren ver 
quién es la puerta? ¿En dónde fue que Dios puso Su Nombre? En Jesús.  Y, ¿cómo puede 
Ud. entrar a ese Nombre? ¿Cómo se puede entrar? i Por medio del bautismo! ¿Cómo? 
¿Por agua? ¡POR EL ESPÍRITU! "Un Señor, una fe, un bautismo".  Ese es el bautismo 
del Espíritu Santo. El bautismo en agua sirvió para colocarlo a Ud. en compañerismo 
con el pueblo, mostrando que Ud. ha reconocido y ha aceptado a Cristo; es la verdad.  
Pero esto es el bautismo del Espíritu.  Yo puedo pronunciar el Nombre de Jesús sobre 
Ud. al bautizarlo pero eso no finaliza el asunto. Pero cuando ese Espíritu Santo, la 
Palabra genuina entra en Ud. (la Palabra, Jesús), entonces, hermano, el Mensaje ya 
no le es ningún secreto.  Ud. lo conoce, hermano, porque todo está encendido frente a 
Ud.  
 

En tercer lugar, sabemos que estamos realmente viendo un nacimiento, un nacimiento 
efectivo de una vida auténtica que está surgiendo en la existencia como vemos en 
Colosenses 3: 1-4 Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, 
donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, 
no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo 
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en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis 
manifestados con él en gloria. 
 

Gálatas 2, 20 Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo 
en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y 
se entregó a sí mismo por mí. 
 

Y Efesios 2, 1 Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y 
pecados,  
 

Y viene por la Palabra de acuerdo a 1 Pedro 1: 23  siendo renacidos, no de simiente 
corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para 
siempre. 
 

Aquí vemos que en realidad que hay dos tipos diferentes del nuevo nacimiento. Uno que 
es un tipo de denominaciones de haber nacido de nuevo por una simiente corruptible o la 
palabra y el otro es el camino de Dios Siempre nace de nuevo por la Palabra de Dios, que 
es incorruptible en su naturaleza. Ahora noten, habla de las simientes y la Palabra y por lo 
que si es la simiente incorruptible de la Palabra de Dios, entonces la simiente de otro 
debe ser un tipo diferente de palabra o una palabra diferente. Y así, cuando el Hijo del 
hombre salió a sembrar la simiente o la Buena Palabra, sabemos que es la Palabra de 
Dios ya que Jesús dijo que no deberíamos llamar a nadie buen hombre más que Dios. Y 
esta simiente se llama la buena simiente por lo tanto debería ser la simiente de Dios que 
es la Palabra de Dios una compañía de Dios la vida. Entonces el hombre de negro (que 
sabemos que es el diablo), seguido por detrás, sembrando sucesivamente lo malo o mala 
palabra y luego, vemos que luego las simientes crecen juntos hasta el momento de la 
cosecha.  
 

Ahora, sabiendo entonces que esta nueva vida o nuevo nacimiento viene por medio de la 
Palabra de Dios, entonces debemos preguntarnos, "¿Qué testimonios tenemos de que 
somos realmente nacidos de nuevo?"  
 

En Juan 8: 12-19  Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me 
sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida. 13 Entonces los fariseos 
le dijeron: Tú das testimonio acerca de ti mismo; tu testimonio no es verdadero. 14 
Respondió Jesús y les dijo: Aunque yo doy testimonio acerca de mí mismo, Mi testimonio 
es verdadero, porque sé de dónde he venido y a dónde voy; pero vosotros no sabéis de 
dónde vengo, ni a dónde voy. 15 Vosotros juzgáis según la carne; yo no juzgo a nadie. 16 
Y si yo juzgo, Mi juicio es verdadero; porque no soy yo solo, sino yo y el que me envió, el 
Padre. 17 Y en vuestra ley está escrito que el testimonio de dos hombres es verdadero. 18 
Yo soy el que doy testimonio de mí mismo, y el Padre que me envió da testimonio de mí. 
19 Ellos le dijeron: ¿Dónde está tu Padre? Respondió Jesús: Ni a mí me conocéis, ni a 
Mi Padre; si a mí me conocieseis, también a Mi Padre conoceríais. 
 

Aquí encontramos a Jesús mismo diciéndonos que en la boca de dos o tres testigos 
tenemos establecida a una cosa. Si leemos Juan 5: 30-32 vemos que no podemos ser 
nuestro propio testimonio porque nuestro testimonio no cuenta, sin que haya otro. No 
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puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y Mi juicio es justo, porque no 
busco Mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre. 31 Si yo doy 
testimonio acerca de mí mismo, Mi testimonio no es verdadero. 32 Otro es el que da 
testimonio acerca de mí, y sé que el testimonio que da de mí es verdadero. 
 

Así que vemos que no es sólo una cuestión de que usted tenga una buena conciencia 
sobre el asunto, o un buen testimonio dentro de usted mismo porque cada denominación 
que enseña el aspecto del nuevo nacimiento a su propia experiencia y su propia 
conciencia para decirles si lo tienen esto o no. Jesús mismo dijo: "No puedes ir por tus 
propias palabras o con tu propio testimonio", porque, seamos sinceros, si esto fuera 
cierto, entonces todos los que afirmaron tenerla la habrían basado en su propio 
testimonio. Y como el Hermano Branham dice: "Sólo porque usted dice eso no es así." 
Jesús dijo: "Dios es mi testigo".  
 

Juan 10:25 Noten, Jesús les respondió: Os lo he dicho, y no creéis; las obras que yo 
hago en nombre de Mi Padre, ellas dan testimonio de mí; 
 

Hechos 15:8 Y Dios, que conoce los corazones, les dio testimonio, dándoles el Espíritu 
Santo lo mismo que a nosotros; El mismo Jesús dijo que teníamos que tener un 
testimonio fuera de nosotros mismos. Luego dijo, Dios fue nuestro propio testimonio. 
Luego dice que Dios a través de Su vindicación fue su testimonio. Así que vemos luego, 
la Palabra que servimos, tiene que ser una Palabra manifestada para la Hora y tiene que 
haber sido vindicado, y luego esta vindicación llega a ser nuestro testimonio. 
 

Así todo se reduce a esto,... Hermano Branham dijo Cuando somos bautizados con el 
Espíritu Santo la palabra cobra vida para nosotros y se convierte en todo iluminado que 
tenemos ante nosotros. El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-
1128M P: 114 Pero cuando ese Espíritu Santo, la Palabra genuina entra en Ud. (la 
Palabra, Jesús), entonces, hermano, el Mensaje ya no le es ningún secreto.  Ud. lo 
conoce, hermano, porque todo está encendido frente a Ud.  
 

Hebreos 11:4 Por la fe Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín, por lo 
cual alcanzó testimonio de que era justo, dando Dios testimonio de sus ofrendas; y 
muerto, aún habla por ella. Así que vemos que su fe que es la revelación fue su 
testimonio, ya que sólo el Padre nos puede dar la revelación, pero debe llegar a través del 
canal correcto, que son Sus Profetas.  
 

Así que espero que puedan ver lo que es este testimonio y vamos a ver cómo los demás 
siguen buscando a un testimonio, algo que se puede identificar con el fin de aportar una 
garantía para ellos. Pero en sus propios esfuerzos humanos salen a la luz durante una hora 
y vuelve a lo que es popular y lo que ya ha sido probada como testimonio en las edades 
pasadas. Pero déjeme asegurarle una cosa, el testimonio de otra edad no es el 
testimonio de esta edad a menos que recorra todo el camino de regreso al principio de 
que Alfa tiene que ser Omega. Sin embargo, no es el fruto de Alfa que buscamos, sino la 
simiente que fue plantada en Alfa es lo que brota en Omega etc.  
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Así que la esperanza y la confianza de la simiente que fue sembrada por el Hijo del 
Hombre eso en efecto lleva fruto en su vida que identifica de dónde proviene su vida 
reflejando la misma vida que estaba en la simiente original.  
 

Vamos a inclinar nuestra cabeza y el corazón en una palabra de oración. 
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